
第27１回地域ネットワーク勉強会　感想

・皆さまありがとうございました。今後も参加をさせていただきたいと思います。

当事者の家族としてとてもありがたく思います。
・ホワイトボード、ペンをきちんと準備しておいてもらいたい。前回も参加し、各事業所の取り組みがよく
わかった。まだまだわからないことが多いので、積極的に参加したいと思っています。

・大変勉強になりました。事業所の特ちょうが良くわかりました。
・正一さん、話がうまい。
・ボードマーカーがうすくて見づらい。
・目の見えない障害について、よく理解できました。ろう者についても理解できました。

・初めての参加でした。またこういう勉強会があったらでたいと思います。

・他の事業所の思いややり方を知り良い勉強になりました。

地域に根差した家庭的な取組みで利用者さんに寄り添う事業所

・(株)ブレーメンの発表内容は心に響くものでした。

・他施設の情報が得られる機会がコロナ禍でなかなかできずとてもよかったと思います。
・他の事業所のお話を聞けるのは楽しかったです。

勉強になりました。
・他の施設内容を知ることが出来た事。耳が不自由な方のお話が聞けた事。とでも勉強になりました。
手話に興味ができました。難しいとは思いますが・・・
・きぼう家さんの具体的なミスマッチとして心がけているのを上げているのがとても良いなと思いました。
支援の統一性とても大事だなと思いました。他の事業所のことを知れる機会毎回楽しみにしています。
ブレーメンさんもとても分かりやすくよかったです。（実際のケースを例に上げたり）
・他の事業所のお話を聞けるのは中々ないことでしたので良い機会になりました。
・たいへん勉強になりました。事例をまじえての研修は大変よいと思いました。

・事業所での支援方法やご利用者様のミスマッチな内容についてとても各事業所わかりやすくまとめら
れており、大変良かった。

・別の場所で話をきくのがはじめてだったから、しんせん。いろんな所のいろんな人とこれからつながれ
たらいいなって思っている。

・とても勉強になりました。障がい者の就労支援のために、支援者の先生方が利用者ときめ細かくサポ
ートしている事が本当によくわかりました。

・利用者さんを中心に考え、どう支えていくかを考え行動していくことが支援する側には大切な事だとあ
らためて考えさせられました。

・ブレーメンさんの内容が具体的にケースと事例説明があり、とても参考になりました。このような事例
は多いことなので!!
・今回の勉強会を通し他の事業所様がどういったことをしているかが分かりました。手話講座などあっ
てよかったです。

工賃も能力性、意欲も加味され、やる気につながると思います。伊藤さんのお話が聞けて良かったです。
また参加させてもらいます。

・大変な仕事であると感じました。また取り組み方、力の入れていることを知りすばらしい支援であると思
いました。

・事業所によって色々な支援の仕方があると思います。このような勉強会で意見交換が出来る事はとて
も勉強になりました。

・とても緊張しました。ブレーメンさんの講義は短かったですが、中身がつまっていてよかったですし、聞き
やすかったです。

・コミュニケーションの大切さ。ピアサポートという事を初めて聞きました。色々知らない事が聞けて良か
ったと思います。

・今回も各事業所様の有り難いお話をありがとうございました。今後の事業所間の見える化があると、
市内のよりよい支援が出来ると感じました。

周囲から分かりづらい障害を抱えた人への受け入れを強化している事業所、市内にこのような取組みを
続けている事業所がある事を知ることができた事が収穫でした。

・就労支援についての勉強会は、今回が初めてでした。第1回、第2回に参加できなかった事を後悔して
います。ぜひ持ち回りで全ての事業所、施設さんの発表をきいてみたいです。

・障害について、資源が不足している等、やはり地域で色々支えていく事が必要と感じた。福祉に関わって
おり、目に見えないと聞いたことはあったが、実際に伊藤さんに話をきいた時はハッとさせられた。


